

>PROMOPREVE<

Newsletter de Promoción de la Salud y
Prevención de la Enfermedad

Suscripción (alta/baja) en:
edusalud@carm.es



Edita: Servicio de Promoción y Educación para la Salud
Dirección General de Salud Pública y Adicciones
Consejería de Salud

IV Galardones Crysalia 2025

La Asociación Crysalia de Empresas de Inserción de la Región de Murcia, ha concedido uno de los galardones 2025 al Servicio de Promoción y Educación para la Salud (Dirección General de Salud Pública y Adicciones) en reconocimiento a su compromiso, colaboración y apoyo a la inserción sociolaboral de personas en situación o riesgo de exclusión social.

[Más información](#)

EN ESTE NÚMERO:

1 / ACTIVOS EN SALUD PARA LA CIUDADANÍA

Semana mundial de concienciación sobre la resistencia a los antimicrobianos

2 / NOVEDADES PARA PROFESIONALES

Resolución provisional por la que se publica la relación de centros seleccionados, no seleccionados y excluidos, en la convocatoria de proyecto de promoción y educación para la salud en la escuela, para el curso escolar 2025-2026

1 / ACTIVOS EN SALUD PARA LA CIUDADANÍA

Semana mundial de concienciación sobre la resistencia a los antimicrobios

La resistencia a los antimicrobianos se produce cuando bacterias, virus, hongos y parásitos cambian a lo largo del tiempo y dejan de responder a los medicamentos, lo que dificulta el tratamiento de infecciones y aumenta el riesgo de propagación de enfermedades, enfermedades graves y muerte.

Como consecuencia de la farmacorresistencia, los antibióticos y otros medicamentos antimicrobianos se vuelven ineficaces, por lo que las infecciones son cada vez más difíciles o imposibles de tratar.

La Semana Mundial de Concienciación sobre la RAM, se celebra cada año del 18 al 24 de noviembre.

Es una campaña mundial con miras a acrecentar la sensibilización y la comprensión de la resistencia a los antimicrobianos y fomentar las mejores prácticas entre el público, las partes interesadas de «Una sola salud» y las instancias normativas, que desempeñan un papel fundamental para reducir la aparición y propagación de la resistencia a los antimicrobianos en el futuro.

[Más información](#)

2 / NOVEDADES PARA PROFESIONALES

Resolución provisional por la que se publica la relación de centros seleccionados, no seleccionados y excluidos, en la convocatoria de proyecto de promoción y educación para la salud en la escuela, para el curso escolar 2025-2026

Se pone de manifiesto a los interesados la propuesta de resolución provisional formulada por el órgano instructor, permitiendo a los mismos la posibilidad de formular alegaciones y aportar éstas u otros elementos de juicio durante el plazo de diez días hábiles, a partir del día siguiente a la publicación de la presente propuesta de resolución provisional.

Las alegaciones se presentarán en su caso, en sede electrónica, a través del trámite habilitado para cada uno de los programas educativos:

- Proyectos de promoción y educación para la salud en entorno escolar (2612)
- Programa Que te juegas (3426)

En “Presentación de Solicituds” - Ver otros trámites de este procedimiento “Alegaciones anteriores al trámite de audiencia” para la Salud en los centros docentes y experiencias prácticas en contextos reales.

[**Acceso a la resolución**](#)